

15 de julio de 1970

Señor Doctor
Mauricio Obregón, Presidente
Corporación de Desarrollo del Chocó
Apartado Aéreo 3529
Bogotá, Colombia

Estimado Mauricio:

Lamenté muchísimo no haberte visto durante la visita que hiciste a la Sede el mes de mayo último, pues me hallaba en Africa.

Ahora, pienso pasar unos 7 días en Bogotá, de vacaciones a mi regreso de una misión al Uruguay. Sé que entre el 10 y el 13 de agosto que estaré allá, es la época más inadecuada de la historia de Colombia para tratar cualquier asunto oficial. Pero como you estoy seguro de que tú seguirás en la Corporación tengo muchos deseos de verte, junto con mi colega el Profesor Beus, para estudiar si se puede adelantar en firme la fase minera del Proyecto del Chocó, talvez combinándolo con el proyecto minero de INGEOMINAS, tal como tú y el Sr. Ziegler lo discutieron aquí el 15 de mayo con mis colegas, señores Murdock y Dahle.

Al señor Ziegler le estoy pidiendo el favor de arreglar la cita contigo, con Jimeno y quizás con algún funcionario de Planeación. Creo inútil tratar de ver a cualquier ministro en esos días. Pero tengo fe en que contigo y con los otros dos señores mencionados podamos llegar a alguna conclusión satisfactoria, ya que tengo muy buenas informaciones sobre las perspectivas mineras del Chocó.

Mientras tengo el gusto de verte personalmente, recibe un cordial saludo.

Benjamín Alvarado